

ASAMBLEA DE RISARALDA

01/04/2016

Asamblea Departamental rechaza ataques y hostigamientos

La Asamblea Departamental en cabeza de su presidente, Alexander García Morales, hizo un llamado a los grupos insurgentes para que cesen sus ataques y hostigamientos a la población civil, “rechazamos todos los ataques y amenazas que vienen dando estos grupos en varios departamentos, como Magdalena, Chocó y Antioquia. Además nos solidarizamos con todos los afectados, la mayoría de ellos civiles, que están aterrorizados por esta situación”, dijo.

A su vez, instó a que todos los ciudadanos se sumen a trabajar por la paz, “tenemos que comenzar a construirla desde nosotros, debemos dar ejemplo, ser tolerantes y sobre todo saber convivir con las diferencias. Desde la Asamblea de Risaralda estamos trabajando por un departamento más competitivo y con mayores oportunidades, pero igualmente trabajamos por un departamento en paz. Es hora que las nuevas generaciones eliminen la palabra miedo de su vocabulario cotidiano y la cambien por esperanza”, comentó.

**Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda**